

Gut angelegt: Endlich sind wieder Schützenfeste

Neuling gleich Schützenkönig

Jan Hauke Hays jubelt über den Titel und schwärmt vom Schießsport – Auch Nichtmitglieder schießen

Von Rolf Schmonsees

LOXSTEDT. Erst seit wenigen Wochen ist Jan Hauke Hays Mitglied im Schützenverein Loxstedt. Und beim Schützenfest gelang es ihm dann auf Anhieb, Schützenkönig zu werden. „Ich freue mich riesig: Mein erstes Schützenfest – und ich bin gleich König“, jubelte er nach seinem Siegeschuss.

„Mit meinem Freund bin ich seit einiger Zeit jeden Montag ab 18 Uhr in der Schützenhalle bei Kobby und Ute zum Schießtraining. Das macht richtig Spaß. Ich kann nur jedem raten, auch einmal vorbeizuschauen und die

» Mein erstes Schützenfest – und ich bin gleich König. «

Jan Hauke Hays, die neue Majestät in Loxstedt

eigene Zielsicherheit zu testen. Das hat überhaupt nichts mit Ballerei zu tun: Hier herrschen Konzentration und Disziplin. Man sieht – dann kann man auch Schützenkönig werden“, erläuterte

te Jan Hauke Hays seinen Erfolg.

Treffsicherheit zeigten auch die Damen. Sie konnten kurz nach den Herren ihre neue Schützenkönigin Anja Nietfeld hochleben lassen.

Dabei hatten es die Schützen sehr spannend gemacht. Bei zwei Teilnehmern vor dem neuen König sah es schon so aus, als ob der Rumpf des Holzadlers fallen würde, jedoch blieb eine Hälfte hängen. „Warum kann das blöde Ding nicht einfach runterfallen. Ich war doch in Loxstedt noch nie Schützenkönig“, ärgerte sich der Pechvogel, der sich dann aber mit der neuen Majestät freute.

Auch Vizemajestäten gibt es. Den Titel holte bei den Damen Inge Eidam und bei den Schützen



Seit wenigen Wochen ist Jan Hauke Hays (Mitte) Mitglied im Schützenverein und wurde gleich König. Königin ist Anja Nietfeld (2. von links). Zu Vizetiteln gratulierte Vorsitzende Elke Kliebisch (rechts) Inge Eidam (2. v rechts) und Hans-Dieter Kobbenbring. Foto: Schmonsees

Hans-Dieter Kobbenbring.

Begeistert von diesem Schützenfest zeigte sich die Vorsitzende des Schützenvereins Loxstedt, Elke Kliebisch. „Wir haben ein sehr schönes Schützenfest gefeiert. Alle hatten viel Spaß. Ich be-

danke mich deshalb bei allen, die diesen Tag zu einem Erfolg gemacht haben“, schwärmte sie bei der Siegerehrung und lobte außerdem die tollen selbst gebackenen Kuchen und Torten, die für die gemütliche Kaffeetafel zur Verfügung gestanden hatten. „Schade, dass nicht mehr Neugierige mal in der Schützenhalle vorbeigeschaut haben. Wir hätten uns über jeden Gast gefreut. Und natürlich wären die zu Kaffee und Kuchen eingeladen worden – das ist Ehrensache beim Schützenverein Loxstedt“, sagte sie.

Zu diesem Schützenfest wurden neue Regeln eingeführt, um das Fest für Nichtmitglieder interessant zu machen – die durften auch schießen. „Das kam gut an. Deshalb werden wir diese Möglichkeit auch in Zukunft anbieten. Wir wiederholen das schon beim Herbstschießen, um Bürgerinnen und Bürgern über Sportschießen zu informieren. Und es ist auch eine Möglichkeit, um neue Mitglieder zu gewinnen“, so die Vorsitzende. (pm/lit)